



“ANDES PACÍFICO”

Ñuble será testigo de uno de los eventos más emblemáticos del Mountain Bike a nivel mundial

La competencia se desarrollará entre el 14 y el 19 de enero y recibirá a 76 deportistas de 17 países.

NICOLÁS OSES AVILÉS
 roses@ladiscusion.cl
 FOTOS: GENTILEZA

Del 14 al 19 de enero se llevará a cabo “Andes Pacífico Enduro Ñuble 2025”, experiencia que celebra su octava edición, consolidándose como uno de los eventos más emblemáticos del Enduro en Mountain Bike a nivel mundial. 76 deportistas, provenientes de 17 países, enfrentarán el desafío de cruzar la región desde la imponente cordillera en el Valle Las Trancas hasta las costas del océano Pacífico en Cobquecura, pasando por Chillán y la histórica comuna de Ninhue.

Alicia Contreras, gobernadora regional (s), destacó la importancia del evento para Ñuble. “Para nosotros, como Gobierno Regional, este tipo de iniciativas nos enorgullece, ya que además de ser el centro de un evento nacional nos permite relevar a Ñuble, en especial, a tres comunas que son parte del circuito: Pinto, Ninhue y Cobquecura”.

El director regional de Sernatur Ñuble, Augusto González Jeldres, aseguró que “este es un evento de carácter internacional, los principales créditos que van a competir en esta carrera vienen de fuera del país, por-



que se trata de una experiencia única, que tiene la posibilidad de convocar y combinar la naturaleza, la cultura, el patrimonio, todo esto, en el marco del desarrollo del turismo. Gracias al aporte decidido del gobernador Crisóstomo y del Gobierno Regional, podemos colaborar y financiar parte de esta actividad que, sin lugar a dudas, dinamiza y potencia estos tres destinos”.

Ignacio Barbosa, fundador y organizador del evento, explicó que la competencia sigue un formato similar al del Rally Dakar. “La idea es recorrer de cordillera a mar en bicicleta, los pilotos suben pedaleando a

ciertos lugares y cronometramos las bajadas, esos tiempos determinan al ganador. En esta edición habrá 19 pruebas especiales y el evento cuenta con categorías profesionales, bicicletas eléctricas y bicicletas análogas, donde tenemos categorías pro de hombres, pro mujeres y máster, lo mismo en las bicicletas eléctricas”.

Entre los destacados competidores se encuentran grandes figuras del Enduro mundial, como Marco Osborn, actual ganador de los eventos más importantes de la disciplina a nivel internacional; el chileno Pedro Burns, defensor del título Andes

Pacífico; la campeona mundial de e-bike Enduro, Florencia Espiñeira, y la británica Ella Conolly, cuarta del ranking mundial.

El evento contará con cobertura especial de medios nacionales como TVN y el renombrado medio internacional Pink Bike, llevando las emociones de esta travesía única a audiencias globales. Andes Pacífico Enduro Ñuble es mucho más que una competencia: es una celebración del deporte, la cultura y la naturaleza de Chile, organizada por Enduro Life con un compromiso continuo por destacar los paisajes y comunidades de Ñuble.

Los mejores del mundo dirán presente en la cita deportiva



La idea es recorrer de cordillera a mar en bicicleta, los pilotos suben pedaleando a ciertos lugares y cronometramos las bajadas”

IGNACIO BARBOSA
 FUNDADOR DE LA COMPETENCIA